

## SOCIEDAD

## José Villanueva y Said Hamad, con poesía, y Enrique Gil, con la guitarra, pusieron la nota cultural

Poesía, música y reivindicación. Ésta ha sido la apuesta de este año del PSOE de Melilla para su acto contra la violencia de género, con motivo del Día Internacional contra esta lacra. La familia socialista se reunió ayer en la telería nazari para, en un encuentro marcado por la sensibilidad y la cercanía, hacer una llamada de atención para que la violencia de género no caiga en el olvido.

## El PSOE apuesta por la cultura para que la sociedad no olvide la violencia de género



El poeta José Villanueva y Enrique Gil fueron los primeros en intervenir en este acto solidario

Redacción

Melilla Hoy

El cantautor Enrique Gil, con su guitarra abrió y cerró el acto con sendas canciones en honor a la mujer. Para empezar tocó 'Menos te viene', canción de Joan Manuel Serrat, basada en un poema de Miguel Hernández, y cerró el evento con una no menos apropiada canción, 'woman' de John Lennon. Por su parte el poeta melillense José Villanueva, que cuenta con numerosos galardones, con un texto propio previó que el futuro es de las mujeres. "Se lo merecen. El cambio se aproxima y el



Jóvenes y adultos se dieron cita para apoyar el evento

futuro es de ellas", apostilló. Said Hamad y Nora Hammad también recitaron en amazight un texto en contra del maltrato femenino y que ponía en valor el respeto a los derechos de la mujer. Un poema titulado 'si me quieres', que recitaron tanto en castellano como en amazight.

La presentadora de TVM, M<sup>a</sup> José Ramírez fue la encargada de la lectura del manifiesto del PSOE contra la Violencia de Género 2012. Un texto en el que los socialistas afirman que el actual Gobierno "no condena los asesinatos, no sensibiliza y está dejando de prestar apoyo a las víctimas". El PSOE apunta que los recor-

tes que en políticas sociales ha realizado el Gobierno, en especial en programas de atención a maltratadas, "son responsables de que muchas mujeres retiren la denuncia, puesto que se encuentran en una situación de desprotección tras presentarla". Por ello, los socialistas defienden que "no se reduzcan los presupuestos para poder seguir realizando campañas de prevención, sensibilización y apoyo a las mujeres" y piden que se desarrolle un plan específico de actuaciones para proteger a los y las menores frente a la violencia de género que sufren junto a sus madres.



**telepizza**

TODOS LOS DÍAS DEL AÑO

**2X1** En Pizzas Medianas y Familiares

Pague 1 y llévase 2, hasta 5 ingredientes

**LOS DOMINGOS 3X1** pague 1 y recoja 3, hasta 5 ingredientes (excepto en días festivos locales y nacionales)

Para consumir en nuestro local...

**3x1**

de Lunes a Viernes de 13,30 h. a 15,30 horas



**Cobro con tarjeta a domicilio**

importe mínimo 15€

Avísenos al hacer el pedido para llevar datáfono

Hemos creado una nueva línea de pizzas Halal, con todos los ingredientes en su elaboración totalmente separados.



Disponemos de salón independiente, climatizado para eventos y cumpleaños con parque infantil. Pida presupuesto

**Servicio a Domicilio**

de 13,30 a 15,30 h. y de 20 a 23,30 h.

**Teléfono: 952691256**

**Edificio Heracles local 5**





Las voluntarias imponen lazos rojos

## Cruz Roja conciencia sobre el Sida en el campus de Melilla

Redacción

Melilla Hoy

Con motivo del Día Mundial contra el Sida, Cruz Roja Melilla instaló ayer una mesa informativa en el campus universitario donde, dos voluntarias, se encargaron de imponer a los que se acercaban, el clásico lazo rojo en solidaridad con los enfermos de VIH/Sida.

Cruz Roja atiende a más de 50.000 personas en proyectos relacionados con el VIH y el sida en España. Cuenta con el Servicio Multicanal de Información y Prevención del VIH al que acceder a

través del teléfono gratuito 900 111 000 y el correo electrónico [informacionvih@cruzroja.es](mailto:informacionvih@cruzroja.es). Por su parte, Cruz Roja Juventud, desarrolla acciones dirigidas a la prevención de conductas de riesgo y a la promoción de hábitos saludables entre población infantil y juvenil a través de talleres informativo-formativos, y acaba de poner en marcha la campaña 'Con el VIH, pon los pies en el suelo' con el fin de prevenir conductas de riesgo. Los materiales están disponibles a través de la URL: [www.cruzrojajuventud.es/ponlospiesensuelo](http://www.cruzrojajuventud.es/ponlospiesensuelo).